

ALLÍ EN EL PASADO TAMBIÉN FUISTE UN GRANO DE ARENA Y TAMBIÉN FUISTE Y PASASTE POR ESE MUNDO ANIMAL.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 09 de noviembre de 1997

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**ALLÍ EN EL PASADO TAMBIÉN FUISTE UN GRANO DE ARENA Y TAMBIÉN FUISTE Y PASASTE POR ESE MUNDO ANIMAL HASTA IRTE TRANSFORMANDO. PRIMERO FUISTE UNA COSA Y COMO VAS TENIENDO VIDA, VAS BUSCANDO OTRA COSA Y ASÍ VAS BUSCANDO OTRA Y OTRA Y OTRA, HASTA QUE LE VAS DANDO EL SENTIDO DIVINO A TU REALIDAD Y A TU VIDA MISMA.**

[19971109] La paz conviva en cada uno de vosotros, mi pueblito bien amado, Yo os les bendigo y también te saludo con ese mimo fraternal amor del cual siempre lo he hecho con vosotros durante toda vuestra vida, mis bien amados. Pues así continúo a vuestro lado trayéndote la enseñanza cósmica, la enseñanza verdadera que te dará esa vida, que te dará, verdaderamente, asimismo la eternidad.

Mis bien amados, he aquí que sigo conviviendo contigo con ese propósito infinito que cada uno de vosotros puedas levantarte, puedas elevar tu mentecita, puedas elevarte en vuestro espíritu y allí lanzarte a la cumbre divina, a ese horizonte cósmico donde habrás de vivir eternamente. He aquí mis bien amados a quienes tengo el gusto de convivir todavía un poco más en estos tiempos y en esta tierra. Porque he aquí, porque la vida, porque vuestra misión como la mía no termina, ni ha terminado donde mi amada y bendita humanidad lo ha pensado, no, mis queridos míos, no mis bien amados. Porque mi misión estará culminada cuando toda mi amada y bendita humanidad haya podido asimilar la realidad de su existencia, entonces mi misión estará culminada ante vosotros los hombres, ante vosotras las mujeres que todavía están buscando también esa salida, ese levantamiento hacia esa vida cósmica, hacia esa vida eterna.

He aquí mis parvulitos míos a quienes vengo a acariciar, a quienes vengo a envolverles en este manto dorado, en esta llama infinita que Yo os Soy contigo y con mi amada y bendita humanidad. Porque así mismo recorro los cuatro cabos del mundo, y mi pueblo y mi amada humanidad aún no me mira. Ciertamente como dije en aquellos tiempos que vendría Yo como una exhalación, como un relámpago sobre los cielos y nadie me vería. Pero de cierto os te digo, que cuando os dije de los cielos, no me refería a este cielo que hoy contemplan tus ojos, no mi pueblito amado, sino ciertamente mi referido ha sido siempre el cielo de tu alma, el cielo de tu mente que es ahí tu conciencia y tu entendimiento. Es ahí en la dimensión de tu mentecita en donde habría Yo de venir sin darse cuenta mi amada humanidad. Pero ese no darse cuenta de ello, es porque no han poseído, porque no han buscado arduamente esa inteligencia y esa creencia sublime sobre sí mismo y sobre la vida cósmica, sobre la vida espiritual. Porque he aquí, todos los referidos a los cuales Yo me referí, les han dado la interpretación física y material. Hablé de los cielos y así lo interpretan a este cielo. Hablé de la tierra y así lo interpretan de la tierra. Hablé del reino y así lo haces que está allí en los cielos; hablé de la gloria y hablé también del infierno y nada de ello lo han podido interpretar a la forma verdadera que existe a través de tu mente, a través de tu conciencia.

Pero he aquí, por eso vengo a vuestro lado, por eso vengo y continúo contigo con ese afán de que en días verdaderos y venideros cada uno de vosotros puedas entrar al gran entendimiento de esa realidad, de esa sublime verdad. Cuando he hablado de los cielos no me he referido a este cielo que

contemplan tus ojos, no, mi pueblito amado. En ti vive un cielo, en ti vive un mundo cósmico, en ti vive todo lo que he hablado en esta tierra, en este mundo.

**En cada uno de los hombres está la vida, está el reino, está todo lo que habéis oído mencionar de Mí mismo ante toda la existencia. Debes buscar ese gran entendimiento y esa gran razón que te hará fuerte, que te hará eterno en ti mismo, mis bien amados. Porque de cierto les digo a vosotros hoy que me escuchas y que buscas entender más, Yo te digo que la vida no termina aquí, porque la vida tuya, así como habéis venido en un proceso evolutivo, así también será mañana, así será y es en cada instante de tu vida. Así mismo hoy posees un cuerpo, el día de mañana cuando logres entender más la gran verdad, entonces, por ti mismo lo apartarás y vivirás en un mundo y vivirás en otra etapa y vivirás en otros peldaños de la vida cósmica. Y así mismo hasta que logres y logre mi amada humanidad irse convirtiendo en esos Ángeles sublimes, en esa vida angelical donde toda mi amada humanidad debe encontrar, debe buscar y encontrar amorosamente; porque todos, todos estas ahí destinados a esa vida angelical.**

He aquí, que eso es lo que todos buscan, pero en diferentes formas, en diferentes maneras de buscar esa vida angelical. Se olvidan de la esencia, se olvidan de la realidad que vive en sí mismo. Esto tendrás que pensarlo vosotros también para encontrar esa vida angelical y sublime, tendrás que comprender, que comprenderte a ti mismo y comprender todas las cosas que viven a tu lado, que están a tu alrededor. En cada tiempo que vayas comprendiendo un punto de ello, estás puliendo tu mentecita y tu alma, y día a día vas encontrando un nuevo porvenir. He aquí, pero debes afanarte, debes esmerarte paso a paso a esa búsqueda de la razón, a esa búsqueda de la verdad, a esa búsqueda de la sabiduría. Porque todo ello es lo que te hará fuerte y te ha de convertir en esa llama infinita y es la que te despojará de todo, de todas las formas equivocadas, mi pueblito bien amado. Es que día a día, es que tiempo a tiempo debes comprender la realidad y debes aceptarla amorosamente y debes ir despidiéndola y disolviéndola, transformándola en todos los momentos positivos de luces allí en tu SER y en tu alma.

**Eso de la salvación, no te la dará nadie más que tú mismo, porque eres vosotros. La salvación ha vivido contigo para siempre, pero vosotros has cambiado a semejanza de aquél que cambia, que muda de lugar, de una casa a otra. Así mismo lo habéis hecho vosotros a través de tu tiempo y habéis escogido mundos, mundos inferiores, porque todos es. Mi Padre Dios te da la oportunidad de ser como vosotros queréis ser, pero solo Dios te ha mandado a un solo camino y ese camino es amor, es paz, es misericordia y ternura, todo eso es el camino y es su verdad de mi Padre y así te ha destinado. Pero a través de tu tiempo has venido manchando esa ternura, esa vida angelical y he ahí como te has encontrado en el mundo equivocado, porque has interpretado la vida, le has dado una interpretación a un mundo bajo, a una capacidad inferior a la vida superior.**

Pero hoy tu mismo puedes disolver esas formas equívocas y hacerlas fuertes y convertirlas en ese manto dorado de luz. Amados míos, esto es lo que tendrá que hacer mi amada y bendita humanidad cuando reconozca la esencia divina de Dios, de Dios mi Padre que late en cada SER, en cada corazón, en cada alma misma de los hombres. Porque Dios mi Padre está aquí, está allí y está en todas partes, sí, mi pueblito amado, todo tiene vida. Cuando comprendas esa razón, entonces, podrás decir, podrás hablar con todas las cosas y todo te responderá cuando tengas esa certeza, cuando tengas esa razón a tu lado, cuando tengas esa firmeza en vuestro espíritu y esa creencia positiva de dónde está Dios, de dónde está el Padre. Porque toda mi amada humanidad ha comparado a mi Padre y lo ha hecho tan lejos de su vida, y esa lejanía existe pero es tuya, es de los hombres. También me han comparado tan lejos de tu vida y ciertamente esa lejanía tú la has hecho, esa distancia tú la habéis fabricado a través de tu creencia, a través de tu forma, mi pueblito amado. Pero Yo te digo que tú puedes derrumbarla, que tú puedes transformarla en una creencia positiva y cercana hacia la vida eterna.

Porque Yo te digo, mi Padre no está ahí o esta allá, pero también en especial vive en cada mentecita y en cada conciencia, en cada SER. Porque Dios es la vida y es la chispa divina de cada hermano, de cada SER viviente, pero te digo de cada SER viviente. Todo vive, todo tiene un fluido de vida y todo sirve ante el mundo, todos tienen una forma de actuar y de vivir, una forma de servir a todo y

de servirse a sí mismo y de cambiar y de evolucionar, mi pueblito amado. Hasta un grano de arena tiene vida y éste también está buscando un proceso evolutivo, sí, mi pueblito amado. Toda especie de animal, toda especie animal también va buscando un proceso evolutivo ante su propia vida, ante sus circunstancias de vida, porque no quieren vivir el tiempo que están viviendo, sino quieren vivir más tiempo y así es como día a día van buscando ese proceso evolutivo. También vosotros, también mi amada y bendita humanidad va buscando ese proceso evolutivo, de no quedarse solamente viviendo en este cuerpo o de no sufrir las inclemencias de la vida en este cuerpo, sino buscar un paraje más especial que se convierta en esa vida inmortal. Ves que día a día tendrás que ir pasando esas etapas y esas escalas de vida. Esto tu mentecita te lo irá dictando, tu mentecita te lo irá diciendo paso a paso y tu amor y tu creencia y tu certeza te dará todo, mi pueblito amado.

**Por eso te digo, no desconozcas nada, no maldigas nada, no, mi pueblito amado. Porque debes pensar, hoy estás viviendo como un SER malo, pero Yo te digo que el día ayer, allí en el pasado también fuiste un grano de arena y también fuiste y pasaste por ese mundo animal hasta irte transformando, pero no como lo dice tu historia, sino diferentemente. Así mismo dentro del circuito de ese mundo así has venido evolucionando vosotros, porque no pienses que la vida se dio tal y como hoy la tienes, no, mi pueblito amado. Primero fuiste una cosa y como vas teniendo vida, vas buscando otra cosa y así vas buscando otra y otra y otra, hasta que le vas dando el sentido divino a tu realidad y a tu vida misma. Pues he aquí, un grano de arena también es un recuerdo de ti; es como si dijeres, así viví ayer, así estuve ayer. Por eso debes amar tu recuerdo, por eso debes amar todo ello y bendecirlo y orar por ellos, para que ellos tengan también el crecimiento júbil, júbil y divino ante la vida. Pero tú llevas un adelanto, pero tú llevas un proceso que día a día te lleva a mundos diferentes, pero te hablo de mundos diferentes, pero mundos de conciencias, mundos de espíritu y de inteligencia misma, mi pueblito amado.**

**He aquí, por eso te digo, ámalo todo y cuando lo ames todo, todo te amará a ti también, Y si hay diferencia o si hay indiferencia entre tú y las cosas, no es más que una provocación tuya y una creencia equivocada de separarte entre tú y las cosas. Pero cuando te unifiques a través de la comprensión y del amor ante todas las cosas, ellas te responderán. Si amares todo, a todos podrías hablarles y ellos responderte, sí, porque todo tiene vida, porque ya te estoy diciendo que todo tiene vida, todo tiene oídos, todo tiene voz, solo que a sus formas. He aquí, mi pueblito amado, allí es cuando obtendrás ese poder divino, ese poder sagrado.**

Muchos tienen temor al poder y a los dones de mi Padre, pero Yo te digo que eso es lo que tienes guardado en tu SER, es lo que tienes guardado en lo más profundo de tu espíritu y que no lo sacas avante ante la vida y que solo utilizas unas ciertas cosas para sobrevivir en este tiempo. Porque vosotros tienes el poder, eres la mente poderosa que puedes hacer las cosas y las estás haciendo. Todo lo que está a tu lado, todo lo que habéis hecho eres tú, mi pueblito amado. Buenas cosas o malas cosas, pero eso es lo que habéis realizado tu mente, es lo que habéis realizado en este tiempo. He aquí, podéis hacer tantas cosas. Si tu vida está limitada, es porque así lo habéis querido; tu creencia está limitada, es porque así la habéis hecho. Pero nada de ello puede vivir en el mundo espiritual, no, esas no se encuentran allá, esas solamente en tu mentecita y en tu creencia errónea es donde existe, mi pueblito amado.

**Espero pues, que de esto me vayáis entendiendo tan siquiera un poco. Son secretos de la vida, son secretos internos que Yo quisiera descubrirte, que quisiera darte para que ya no sea un niño, para que ya no seas un parvulito, para que ya no seas alguien tan pequeño, sino que crezcas en tu espíritu y que te fortalezcas, así como fuerte es un roble, así puedas fortalecerte cada uno de vosotros, mi pueblito amado. Llédense de amor porque Yo os traigo el amor, llénense de paz porque Yo os traigo la paz a vuestro lado, llénense de ese sentimiento profundo y amoroso porque a eso vengo a hacerles sentir, a darles un día nuevo y un momento de paz y de ternura.**

Mi pueblo amado, mi pueblito bien amado a quienes os tanto amo y que no descansaré hasta no verles plumados como las aves en el campo, como aquellos gorriones en el campo buscando su vivir propiamente. Yo no descansaré hasta verles levantados y mudados de lugar; te digo de lugar, pero de un lugar mental, de un lugar de conciencia. Porque hay que mudarse, hay que transformarse. Si

hoy habéis sido un hombre, un ser, un ser amargado por ti mismo, hoy debes explorarlo y salir a la luz y buscar esa conciencia nueva. Porque tienes tiempo, porque tienes tu tiempo de ser algo mejor ante la vida. Sean sumisos ante la verdad, sean sumisos ante esa gran realidad que te dará luz, que te hará desenvolverse ante este mundo terrenal dónde estás viviendo. Debes aceptar el tiempo que estás viviendo, pero debes buscar siempre esa transformación, ese mundo nuevo, debes vivir diferente en cada tiempo. Hoy ya hiciste una cosa, mañana debes hacer otra nueva y mejor, mejor todavía. Porque nunca es tarde para realizarse a sí mismo y ser alguien más ante el mundo, mi pueblito amado. De esa manera, mi amada y bendita humanidad ira encontrando ese mundo angelical. Pero no lo encontrarán como lo piensan, porque toda mi amada humanidad lo ha pensado ese mundo angelical, en un lugar allí en los cielos y de cierto te digo, que ese cielo que contemplan tus ojos físicos, ese cielo no existe porque todo es espacio, todo es espacio, mis bien amados. Sí, ese cielo que contemplan tus ojos no es más que hasta donde puedes alcanzar a mirar, pero no hay una pared, no hay un techo que puedas tocar, que puedas palpar con tus manos, no, mi pueblito amado. Ese cielo que contemplas, no es más que la distancia hasta donde ven tus ojos. Pero Yo y de cierto te digo, que todo es espacio, todo es espacio y es tan infinitamente que ningún hombre ha podido avanzar más que hasta donde han avanzado. Solo aquellos hermanos ascendidos pueden traerte noticia de lo que hay más allá, de lo que el hombre no puede ver, ni aún con sus máquinas. Solo nosotros podemos traerte y hablarte de esos mundos, de esos planetas que el hombre no ha podido ver. Pero hay miles, hay miles mis bien amados, porque esto es puro espacio solamente.

Tantas cosas que Yo les quisiera decir, pero que tampoco hoy podrías asimilarlas en tu mentecita. Porque solo vosotros estáis viviendo tu momento, tu vida y tu desesperación. Pero Yo te digo que es una desesperación tuya solamente. Tú eliges tu camino, tú eliges, tú eliges tu mundo de vida. Si hoy vive y vivirá en ti una desesperación agonizante, esa no te la ha mandado mi Padre, ni está en la vida espiritual. Eso es algo que vosotros lo realizas en cada momento, en cada tiempo, mi pueblito bien amado.

Pues este es mi regalo que Yo os entrego en estos tiempos y en estos momentos. No descansaré, te digo, hasta verles pulidos y, así mismo, hasta verles allí. Porque vosotros eres a semejanza de aquél oro en bruto que es necesario que allí el joyero pueda echarlo, pueda derramarlo, pueda llenarlo hasta el crisol y ser disuelto y luego ser edificado en una joya o en lo que más desee y ser pulido y darle ese brillo, ese resplandor y esa hermosura. Así también eres cada uno de vosotros, tendrás que ser derramado ante el amor, el amor es el crisol, es el recipiente donde tendrás que ser derramado, transformado y pulido y allí dar su resplandor. Todo esto a través del amor, a través de la concordia, a través de todas las leyes de Dios mi Padre. Pero todo esto tendrás que ejecutarlo mi pueblito amado.

He aquí pues, ámense el uno y el otro y cúidense el uno y el otro. Deben unificar sus mentes para hacer una transformación y una fortaleza de este mundo. Mi pueblito amado, benditos sean todos vosotros. Pues Yo hasta aquí te dejo este saludo, te dejo este convite. Pero seguiré contigo hasta la consumación de los siglos. Benditos sean y hasta pronto mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

ALLÍ EN EL PASADO TAMBIÉN FUISTE UN GRANO DE ARENA Y TAMBIÉN FUISTE Y PASASTE POR ESE MUNDO ANIMAL.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.  
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.